



Poesía

PARA CHARO LÓPEZ PALACIOS

Por: Hermanas Sainz Cantero

Yo no sé qué tienes Charo
¿por qué te queremos todas?
Para mí es bastante claro
eres muy acogedora.

Cuando a tu casa llegamos
unas cuantas pínfanitas
¡Ay! Que bien nos lo pasamos
cantando las cancioncitas
que hace años inventamos.

La merienda has preparado
aunque te encuentres malita,
nosotras te lo notamos
y yo muchas veces pienso
Charito, que has heredado
eso del temple de hierro
y... ¡cómo quiere a Julián!
sus hijos y nietecitos
les prepara unas comidas
de chuparse los deditos.

Cuando sabe que una “pínfana”
está triste o apurada
no lo duda un minutito

se sube en el autobús
aunque sea de punta a punta
y es que nuestra amiga es
Teresita de Calcuta.

P.D. Nuestro querido Julián
con la paciencia de Job
nos escucha entusiasmado
¡Muchas gracias a los dos!
Volveremos con frecuencia
Hasta que nos deis una voz
Pues se acabó la paciencia.